

# REVISTA MÉDICA HONDUREÑA

## ORGANO DE LA ASOCIACIÓN MÉDICA HONDUREÑA

---

DIRECTOR: Dr.  
Humberto Díaz

REDACTORES:

Dr. Antonio Vidal

Dr. Ricardo D. Alduvín

Dr. Salvador Paredes

ADMINISTRADOR: Dr.  
Miguel A. Sánchez

---

Año III | Tegucigalpa, Honduras, C. A., Octubre de 1933 | N9 36

---

*Con el presente número finalizamos la honrosa labor que inmerecidamente nos confiara, hace un año, la "Asociación Médica Hondureña."*

*A pesar de que en esta ocasión logramos aportar gran cantidad de material nuestro a las' columnas de la Revista Médica Hondureña, estimamos que la gestión efectuada no llegó a compaginarse con nuestros propósitos y con los numerosos proyectos que teníamos planteados, in mente, para desarrollarlos en beneficio del referido órgano de publicidad.*

*Nosotros hubiéramos querido, entre' otras cosas, hacer de la Revista Médica Hondureña:*

*a). —Una publicación científica que hubiera respondido desde ahora, con menos superficialidad, a los problemas de la medicina nacional.*

*b). —Una ostensible manifestación de la actividad del gremio médico, de Honduras, en los amplísimos campos de la Ciencia,*

*c). —Un exponente cultural más visible y de mejor presentación.*

*Pero la pobreza económica, el estado caótico en que se encontraba el país .cuando nos tocó inaugurar nuestras labores y mil obstáculos más, se interpusieron de' un [modo implacable.*

*Sin embargo, a pesar de las circunstancias adversas' a- los bellos ideales por las que hay que atravesar en nuestra tierra, el órgano de la "Asociación Médica Hondureña" ha logrado subsistir, y dar de esa manera a las generaciones qué están por sucedemos, el hermosísimo ejemplo de la constancia y de la- lucha edificante. Esto es precisamente lo que nos ha salvado, por ahora, de la pérdida de*